

# ESTRUCTURA DE COSTE

Los costes serían los servidores que utilizarían el servicio para registrar a los usuarios, hostear la página web y almacenar todas las imágenes de los mapeos de cada supermercado, además de tener que hacer las propias fotos interiores de los establecimientos y tener que ir creando las siluetas de los artículos en las imágenes para que sean seleccionables y adquiribles.

La inversión inicial no es muy destacada, ya que el servicio empezaría con pocos supermercados para ir probando y tanto el mapeo de los mismos como los recursos web que harían falta serían relativamente sencillos y baratos de conseguir.